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　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【　北部センター】

　会　　議　　名 　平成２４年度　第３回運営委員会　　

　開　催　日 時 　平成２５年３月２７日（水）　　　　　１６時００分　　～　１７時００分

　会  議  場 所 北部センター会議室

別紙（受付簿）のとおり

　議　　事　　録

開会、進行 学校給食課北部センター事業係長

あいさつ 会長（楜澤岩村田小学校長）

会議事項 議事進行　会長（岩村田小学校長）

（１）平成２４年度学校給食北部センター給食会計決算について

・事務局より、平成２４年度学校給食北部センター給食会計決算書について説明

　(北部センター事業係長）・説明資料別紙

・質問　未納の児童・生徒数の内訳、過年度未納の在校生・卒業生の内訳について

　　　　（岩村田小PTA会長）

・回答　まだ把握できていない。細かい資料を学校から提出いただく必要がある。

・今後岩村田小が２校に分かれた際、佐久平浅間小学校の未納となるのかどうか。

・回答 　学校と相談し、検討したい。

・議長　　新校に学ぶ児童かどうかにより分けていく方向でどうか。

学校現場での未納の回収、分けていかないと納入事務がしずらくなる。

・質問　給食費及び納入額が数円と端数がでているのはなぜか。（中佐都小平嶋校長）　

・回答　アレルギーによる主食止、牛乳止の返金分があるため。（北部センター係長）

・決算監査報告　（高瀬小学校荻原校長）

・承認（佐久市学校給食センター条例施行規則　平成１７年４月１日佐久市教育委員

　会規則第１９号第１６条第１項）　（拍手で承認）

（２）平成２５年度事業計画について

・事務局より、平成２４年度学校給食北部センター事業計画について説明。

（３）平成２５年度食材納入業者の指定について

・事務局より、平成２５年度食材納入業者の指定について説明。

・質問　新たな納入業者、取り扱い品目について。（岩村田小PTA会長）

・回答　平成２４年度の業者で申請のなかった業者２社、新規申請業者４社と納入品目

　　　　を説明。（北部センター事業係長）
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質問・意見・回答等



・議長　　申請と指定の意味合いについて

・回答　申請があった業者について、この会で承認いただいた場合、指定業者として

　　　　決定し決定通知をする。（北部センター事業係長）

・質問　事務局で安心で衛生的なことが担保されていると確認されてのことか。

　　　　　（岩村田小丸山PTA会長）

・議長　申請のあった業者はすべてこの一覧に載っているということですか。

・回答　申請のあった業者全てが載っている。保健所の食品営業許可証の写し、納税

　　　　　証明、誓約書を提出してもらい、必要な条件は満たしておりその中で案として

　　　　　あげている。

・議長　この会で業者を選定するとなると責任は重いと感じる。

・意見　給食費の値上げをする時に、中国産は使用しないと取り決めをしたことを申し添え

　　　　ます。（浅間中ＰＴＡ会長）

・質問　事業計画の２献立方針③について業者にどのように依頼しているのか。

・回答　見積をとるとき、原材料配合表で、原産地、成分の確認をしている。

　　　　　産地は市内産、県内産、国産の順で優先して見積り選定する。（黒澤栄養教諭）

　　　　　加工品については、中国産は入れない。

・意見　給食費の値上げをする時に、中国産は使用しないと取り決めをしたことを申し添え

　　　　ます。（浅間中ＰＴＡ会長）

（３）その他

・意見　岩村田小学校の未納が減った。ほめるべきこと。

・会長　事務職員が大変な努力をした。

閉会


